

2 de agosto, 1981  
EL DIA

# Nombran un nuevo jefe de la Armada argentina

## La instalación de un gobierno radical o peronista dará lugar a la intervención militar: Harguindeguy

(ANSA, PL, EFE y AFP)

BUENOS AIRES, 11 de agosto.— El actual comandante de operaciones navales, vicealmirante Jorge Isaac Anaya, fue designado hoy nuevo comandante en jefe de la Armada argentina, en el habitual recambio en la cúspide del arma previsto por los reglamentos.

El vicealmirante Anaya asumirá su cargo el próximo once de septiembre en reemplazo del almirante Armando Lambruschini que desempeñó el cargo en los últimos dos años.

Anaya, considerado un oficial apolítico, integrará como jefe de la Armada, la Junta Militar que es el órgano supremo del poder en la Argentina desde el golpe que derrocó a Isabel Perón en marzo de 1976.

Aunque previsto, el reemplazo en la cúspide de la Armada adquiere especial significación en virtud de la grave crisis económica por la que atraviesa la Argentina y que ha puesto en dificultades a la segunda etapa del gobierno militar iniciada por el presidente Roberto Viola en marzo pasado.

La Argentina puede ocupar nuevamente el primer puesto en la inflación mundial, indica hoy el diario especializado *El Cronista Comercial*.

El nivel general del índice de precios minoristas se incrementó en julio último el 10.2 por ciento, según una información oficial difundida por el ministerio de Economía.

Los precios mayoristas se incrementaron el 12.7 por ciento y el costo de la construcción creció el 9.3 por ciento de acuerdo con el informe.

Con el alza del **costo de vida**, la variación para los primeros siete meses del año alcanza al 62 por ciento, lo que equivale a un promedio del 7.1 por ciento mensual.

### VISITA DE MINISTRO SAUDITA

Los ministros de relaciones exteriores de Arabia Saudita y Argentina, príncipe Saud Al Faisal y Oscar Camilión, trataron en esta capital el incremento de los vínculos bilaterales y la concertación de acuerdos en la rama económica.

Faisal arribó ayer a Buenos Aires

para iniciar conversaciones al más alto nivel con su colega Camilión. El presidente Roberto Viola y el ministro de Economía Lorenzo Sigaut.

Un vocero de la cancillería anunció que entre los temas a abordar en las conversaciones argentino-sauditas se encuentran la situación en Centroamérica, el mercado del petróleo y los derechos palestinos a la autodeterminación y creación de un Estado Nacional, así como la decisión unilateral de Israel de anexarse jurídicamente la ciudad de Jerusalén.

### DERECHOS HUMANOS

BUENOS AIRES, 11 de agosto (EFE).— Las Abuelas de Plaza de Mayo integrantes de la Asociación de Madres de Plaza de Mayo, reclamaron a la Junta Militar información sobre "el paradero de nuestros nietos desaparecidos, hijos de nuestros hijos también desaparecidos".

Las mujeres distribuyeron copias de la nota que el cinco de este mes dirigieron a la Junta Militar y también entregaron una declaración y una carpeta donde reseñan 68 casos de niños cuyo paradero se desconoce.

Tanto en el documento a la Junta Militar como en la declaración, señalan que sus nietos "fueron, algunos secuestrados, con sus padres, otros fueron llevados solos y muchos nacieron durante el cautiverio de sus madres en lugares desconocidos, donde fueron trasladadas después de su detención y desaparición".

Las abuelas manifiestan también que en base a "las indagaciones que han realizado, los numerosos testimonios que han recibido y las cuatro apariciones de niños que se han producido, tienen a su alcance la información sobre el paradero actual de cada uno de nuestros nietos".

"Dos de los niños aparecidos —precisan— desaparecieron en Buenos Aires y fueron encontrados tres años después adoptados en Chile", gracias a la labor incesante del arzobispado de San Pablo, Brasil.

### DECLARACION DE LA CGT

La Confederación General del Trabajo (CGT de tendencia peronista) rechazó hoy categóricamente la tre-

gua social propuesta por el gobierno a todos los sectores de la economía argentina, para entablar el diálogo que debería culminar en un pacto social a escala nacional.

Los dirigentes de la central sindical —una treintena de los cuales fueron detenidos y posteriormente liberados con motivo de la huelga de protesta declarada el 22 de julio pasado— estimaron que "no están reunidas actualmente en Argentina las condiciones para que un diálogo serio y fructífero se instaure entre el gobierno militar y el movimiento obrero".

"Mientras el estado de sitio siga vigente y toda la actividad sindical oficial esté prohibida, semejante diálogo no podrá conducir a un pacto social que refleje la filosofía del movimiento obrero", añadió la CGT.

### ADVERTENCIA DE HARGUINDEGUY

La instalación de un gobierno civil encabezado por el peronismo o el radicalismo, las dos principales fuerzas políticas argentinas, dará lugar de inmediato a la intervención de las Fuerzas Armadas para desalojarlos del poder, advirtió hoy un asesor del presidente, general Roberto Viola.

La advertencia, formulada por el ex ministro del Interior general retirado Albano Harguindeguy se produjo en momentos en que los políticos se encuentran empeñados en lograr coincidencias alrededor de una comisión multipartidaria, con visto bueno del gobierno, que manifestó el propósito de encaminar al país hacia la democracia.

Harguindeguy, ex ministro del Interior y ahora designado asesor del presidente Viola, habló a dirigentes políticos del Partido Conservador para señalar que en las actuales circunstancias "se hace muy difícil expresar el pensamiento oficial sobre la política nacional".

Sin embargo advirtió que "si tal como se presenta el panorama las fuerzas mayoritarias (peronismo y radicalismo) asumen el poder, volverá a repetirse lo que se inició en el año 1955 cuando un gobierno constitucional (peronista) se vio desplazado por un movimiento militar".